

COURSE À PIED

Les Fatton en Isère avant le Japon

Christian Fatton a terminé à la deuxième place de sa catégorie (7e scratch et 6e homme) lors des 24 heures de l'Isère. Le Néraoui a parcouru 190,218 km. Son épouse Julia s'est arrêtée après 125 km. Elle s'est «ménagée» en vue du prochain défi des époux Fatton: la Sakura Michi ou course des cerisiers en fleurs, au Japon dans 15 jours. 250 km à parcourir en 36 heures au maximum! **RÉD**



Julia et Christian Fatton courent 250 kilomètres au Japon dans deux semaines. ARCHIVES LUCAS VUITEL

COURSE PIED



Christian Fatton aux 24 H de l'Isère à Tullins

Le week-end dernier, Christian Fatton a participé aux 24 Heures de l'Isère où il a terminé 6^e homme sur 76 partants, 2^e de sa catégorie et 7^e au scratch h/f. Très régulier, il a évolué à un rythme voulu d'à peine plus de 9 km/h afin de durer le plus longtemps possible.

3^e au scratch après 14 h 30 environ, il a perdu des places car il n'arrivait plus à se ravitailler sans être mal et a dû marcher depuis la 17^e heure jusqu'à 1 h 30 de la fin, par manque d'énergie.

Il a dû s'arrêter pour dormir une quinzaine de minutes juste avant le lever du jour et cette micro-sieste lui a fait du bien.